

Schneezeichen setzen

25.10.2019 08:35 von Arnold



© Fotolia Symbolfoto

Der Markt Velden ersucht die Hauseigentümer im Außenbereich, in gewohnter Weise die Schneestangen zu setzen. Damit wird die Durchführung des Winterdienstes erheblich erleichtert. Wenn die betreffenden Straßen nicht mit den Schneestangen markiert sind, wird der Winterdienst zur Vermeidung von Unfallgefahren nicht durchgeführt. Ein weiteres Problem sind Äste von Bäumen und Sträuchern, die in die Straßen ragen. Mit den Fahrzeugen des Bauhofs ist eine Befahrung oft kaum noch möglich. Die betreffenden Anlieger werden aufgefordert, die notwendigen Rückschnittarbeiten umgehend vorzunehmen.

[Zurück](#)